

## Spende hilft bei der Trockenlegung

Bausparkasse Schwäbisch Hall unterstützt Sanierung der Urbanskirche mit 25000 Euro



Dekan Richard Haug, Karlheinz Grau und Bausparkassen-Chef Matthias Metz (von links) nehmen die Sanierungsarbeiten an der Urbanskirche in den Blick. Foto: pv

Seit Monaten wird an der Urbanskirche in Hall fleißig gearbeitet. So auch an der Vervollständigung der Drainage des Kirchhofs. Die Bausparkasse unterstützt die Sanierungsarbeiten mit 25000 Euro.

**Schwäbisch Hall** Baustellenbesuch an der Urbanskirche: Der evangelische Dekan Richard Haug, Karlheinz Grau vom Verein zur Erhaltung der mittelalterlichen Kirchen in Hall und der Vorstandsvorsitzende der Bausparkasse Schwäbisch Hall, Matthias Metz, besprachen kürzlich die laufende Sanierung der Außenwände an der Urbanskirche in der Unterlimpurger Straße. Die Bausparkasse hat für die Trockenlegung des Untergrunds 25000 Euro gespendet und so den zentralen Abschnitt der Sanierung ermöglicht.

"Wir wollen mit unserer Spende das große ehrenamtliche Engagement bei diesem Vorhaben anerkennen und gleichzeitig zum Erhalt dieses Kulturdenkmals beitragen", erklärt Metz. Derzeit wird rings um die Kirchengemäuer aufgebaggert, Drainagerohre werden verlegt und ein Schotterbett angelegt, um das Hangwasser aus den Grundmauern abzuleiten. Um die Sanierung vollständig zu finanzieren, fehlen jedoch noch Mittel. Daher sucht der Verein Bürger und Unternehmen, denen der Erhalt von Kulturdenkmälern ebenso wichtig ist. Knapp 70000 Euro fehlten noch, teilt der Verein mit.

---

Erscheinungsdatum: Montag 26.07.2010

Quelle: <http://www.hallertagblatt.de/>

HALLER TAGBLATT online - Copyright 2010 Zeitungsverlag Schwäbisch Hall GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!